



Naples... de protéger le Saint-Père... Il y avait longtemps que le noble comte y attendait...

La comtesse Thérèse de Spaur... elle y était arrivée le matin... accompagnée de son jeune fils...

Quelle ne fut pas son étonnement... En arrivant au lieu de rendez-vous... elle aperçut la voiture entourée de cinq soldats...

La comtesse faillit se trouver mal... mais ce ne fut qu'un éclair... En un instant elle dut s'écarter...

Tout à coup la comtesse pâlit... elle venait de remarquer que le Saint-Père avait oublié de quitter ses bas blancs...

Le décri qui convoquait hier les électeurs de seize circonscriptions avait oublié l'honorable M. Michaut...

Principales nominations municipales... A. Privas, M. Bourret; à Tournon, M. Juvénat; à Annomy, M. Riboulon...

Le tirage de la tombola au bénéfice des blessés de la guerre d'Orient... aura lieu le dimanche 3 mars prochain...

Un chiffre qui donne une idée des prix qu'étaient toutes choses à Madrid... L'ambassadeur extraordinaire d'Angleterre...

Le Journal officiel publie enfin une très longue circulaire contenant les instructions du ministre de la guerre...

Échos de Paris

La Température... Point de variation dans les régions du Nord... Le thermomètre indiquait à Paris...

À TRAVERS PARIS... Le maréchal Canrobert a reçu du roi d'Italie un magnifique portrait...

La mort du Pape étant la grande et douloureuse actualité du moment... nous consacrerons notre supplément littéraire...

LES RUSSÉS A CONSTANTINOPLE... Dès ce matin, le bruit circulait... que les Russes venaient d'entrer à Constantinople...

On annonce comme devant paraître très prochainement... plusieurs décrets portant des nominations dans l'ordre de la Légion d'honneur...

Parmi les nouveaux chevaliers, créés par le ministre de l'intérieur... MM. Foulquier, Pierre Veron et Aurélien Scholl...

M. Gérome, membre de l'Institut... sera promu au grade de commandeur.

Le tirage de la tombola au bénéfice des blessés de la guerre d'Orient... aura lieu le dimanche 3 mars prochain...

Un chiffre qui donne une idée des prix qu'étaient toutes choses à Madrid... L'ambassadeur extraordinaire d'Angleterre...

Le Journal officiel publie enfin une très longue circulaire contenant les instructions du ministre de la guerre...

Le tirage de la tombola au bénéfice des blessés de la guerre d'Orient... aura lieu le dimanche 3 mars prochain...

Un chiffre qui donne une idée des prix qu'étaient toutes choses à Madrid... L'ambassadeur extraordinaire d'Angleterre...

Le Journal officiel publie enfin une très longue circulaire contenant les instructions du ministre de la guerre...

NOUVELLES A LA MAIN

Le comte de... « Sais, cher ami, ce secret que le marquis de... m'a dit confié, l'autre jour, sous son autorité... »

Mme Prudhomme voyage en Belgique avec son époux... Arrivés à Bruges, le couple légendaire s'ajouta un guide...

La mort du Pape étant la grande et douloureuse actualité du moment... nous consacrerons notre supplément littéraire...

LES RUSSÉS A CONSTANTINOPLE... Dès ce matin, le bruit circulait... que les Russes venaient d'entrer à Constantinople...

On annonce comme devant paraître très prochainement... plusieurs décrets portant des nominations dans l'ordre de la Légion d'honneur...

Parmi les nouveaux chevaliers, créés par le ministre de l'intérieur... MM. Foulquier, Pierre Veron et Aurélien Scholl...

M. Gérome, membre de l'Institut... sera promu au grade de commandeur.

Le tirage de la tombola au bénéfice des blessés de la guerre d'Orient... aura lieu le dimanche 3 mars prochain...

Un chiffre qui donne une idée des prix qu'étaient toutes choses à Madrid... L'ambassadeur extraordinaire d'Angleterre...

Le Journal officiel publie enfin une très longue circulaire contenant les instructions du ministre de la guerre...

Le tirage de la tombola au bénéfice des blessés de la guerre d'Orient... aura lieu le dimanche 3 mars prochain...

Un chiffre qui donne une idée des prix qu'étaient toutes choses à Madrid... L'ambassadeur extraordinaire d'Angleterre...

Le Journal officiel publie enfin une très longue circulaire contenant les instructions du ministre de la guerre...

Le tirage de la tombola au bénéfice des blessés de la guerre d'Orient... aura lieu le dimanche 3 mars prochain...

Gazette de la Chambre

Le baron de Mackau accepta cette solution... tout en espérant que cette somme pourra être élevée si le besoin s'en fait sentir...

Voilà la part du budget... Maintenant nous revenons aux vérifications de pouvoirs... C'est M. de Puybureau qui est sur le tapis...

M. Clémenceau fait observer que M. de Puybureau demande en quelque sorte un délai indéfini...

M. Léon Say, invité à lire son projet de loi... déposé sa lecture et demanda le renvoi de la proposition à la Commission du budget...

M. Rouher appuie M. Haentjens... On inaugure, dit-il, tout un nouveau système financier... Cela va-t-il même qu'on étudie de près une pareille innovation...

M. Wilson ne partage pas cet avis... La Commission du budget est parfaitement compétente... Elle est d'ailleurs saisie d'un projet analogue...

Après un dernier effort de M. Rouher... une réplique énergique de M. Gambetta et quelques mots péremptifs de M. Léon Say...

Retournerons aux vérifications de pouvoirs... M. Lorois, malade, ne peut venir se défendre... Il fait demander un ajournement...

— Laissez-moi vous dire cela pendant que j'en ai le courage... s'écria-t-il comme entraîné aux aveux par une force irrésistible...

— Non, pas précisément... — Oh! je vous en prie, ne me cachez rien... — Rien de grave, je vous jure...

— Comme vous m'embarrassez... le marquis ne se doute même pas de mes intentions... je le crois toujours bien disté à mon égard...

— C'est alors notre maison qui vous déplaît... dit Laure, dont la voix était tremblante... — Dieu m'est témoin que non...

— Au nom de notre amitié, je vous ordonne d'être plus clair... Le marquis, dites-vous, ne demande qu'à vous garder, vous ne demandez qu'à rester... et pourtant vous parlez de partir...

— Vous ordonnez l'obéissance, et quoique penible, je n'hésite plus à vous faire cet aveu... — Lequel? — Faut le défaut d'être joueur...

LE SÉNAT

Troisième et non pas dernier jour de scrutin pour l'élection d'un sénateur inamovible... L'urne n'a donné que des résultats décevants...

Le duc Decazes a obtenu 422 voix... Victor LeFranc, 427; le général Ducrot, 415... Le reste s'est réparti entre plusieurs candidats...

Tandis que des sénateurs démissionnaires... laissent la tribune à la disposition d'une série d'incidentes plus ou moins pathétiques...

— Non, pas précisément... — Oh! je vous en prie, ne me cachez rien... — Rien de grave, je vous jure...

— Comme vous m'embarrassez... le marquis ne se doute même pas de mes intentions... je le crois toujours bien disté à mon égard...

— C'est alors notre maison qui vous déplaît... dit Laure, dont la voix était tremblante... — Dieu m'est témoin que non...

— Au nom de notre amitié, je vous ordonne d'être plus clair... Le marquis, dites-vous, ne demande qu'à vous garder, vous ne demandez qu'à rester...

— Vous ordonnez l'obéissance, et quoique penible, je n'hésite plus à vous faire cet aveu... — Lequel? — Faut le défaut d'être joueur...

— Non, pas précisément... — Oh! je vous en prie, ne me cachez rien... — Rien de grave, je vous jure...

— Comme vous m'embarrassez... le marquis ne se doute même pas de mes intentions... je le crois toujours bien disté à mon égard...

— C'est alors notre maison qui vous déplaît... dit Laure, dont la voix était tremblante... — Dieu m'est témoin que non...

— Au nom de notre amitié, je vous ordonne d'être plus clair... Le marquis, dites-vous, ne demande qu'à vous garder, vous ne demandez qu'à rester...

— Vous ordonnez l'obéissance, et quoique penible, je n'hésite plus à vous faire cet aveu... — Lequel? — Faut le défaut d'être joueur...

— Non, pas précisément... — Oh! je vous en prie, ne me cachez rien... — Rien de grave, je vous jure...

Feuilleton du FIGARO du 3 Février 1876... MONSTRE... Première Partie... LE SECRÉTAIRE INTIME... XX... Le jardin de Phélie de Francheville n'était pas bien grand...

rien compromettre, pour garder tous ses avantages... Elle n'avait pas accordé ce rendez-vous étourdiment...

drbit devant soi, au point d'où l'on venait de partir... Paul avançait à pas lents, n'ayant pour se guider que l'obscurité...

L'entretien prenait brusquement un tour surprenant... A une déclaration d'amour, Laure avait sa réponse toute prête...

— Laissez-moi vous dire cela pendant que j'en ai le courage... s'écria-t-il comme entraîné aux aveux par une force irrésistible...

— Laissez-moi vous dire cela pendant que j'en ai le courage... s'écria-t-il comme entraîné aux aveux par une force irrésistible... — Non, pas précisément... — Oh! je vous en prie, ne me cachez rien... — Rien de grave, je vous jure...